

Literatura del romanticismo

El periodo del romanticismo me parece que es una época que marcó por completo a las artes, en este caso a la música se le dieron muchas aportaciones con las melodías que hoy se reconocen por su excelencia y presencia, marcando a los autores quienes las escribieron para deleitarnos y los identificáramos con sus canciones.

Realmente es muy complejo por comprender ya que fue creado en la acción el mundo perfecto entre el amor y lo real. Está situado en un contexto en el cual a mi parecer es una mezcla fantástica de lo que podemos anhelar del mundo futuro. Un razonamiento para poder expresar conductas de una forma que sean perfectas, tal vez una motivación para transmitir una filosofía acerca de lo que percibimos y transmitiéndolo en nuestras acciones, pensando en los sentimientos que son la base de nuestro ser.